



Jahresbericht Vereinsjahr 2023

Liebe Mitglieder*innen des Spiegel-Leists

Herzlichen Dank an alle, die sich im letzten Jahr für den Spiegel-Leist und unser Quartier eingesetzt haben!

Vorstandsarbeit

2023 hat sich der Vorstand an vier Vorstandssitzungen getroffen. Es wurden Baueingaben diskutiert, Events organisiert, die Organisation der Pop-up Bar 3 Bienen diskutiert. Daneben haben Vorstandsmitglieder an mehreren Sitzungen und Veranstaltungen mit Vertretern der Gemeinde und anderen Quartierorganisationen sowie an den Hauptversammlungen benachbarter Quartiervereine und am runden Tisch zum Thema Jugendarbeit im Spiegel teilgenommen. Der Spiegel-Leist ist zudem im Vorstand des Vereinskonzents vertreten, der den Wabernspiegel, die Zeitschrift für Wabern und für den Spiegel herausgibt.

Ich bedanke mich von Herzen für die engagierte Mitarbeit der Vorstandsmitglieder im Vorstand.

3 Bienen

Ende Mai konnten wir bei schönem Wetter den Betrieb der Pop-up Bar 3 Bienen wieder aufnehmen. Dank dem grossen Einsatz vieler Freiwilliger aus dem Quartier konnten wir die Bar während 12 Wochen jeweils am Freitag von 17-21 Uhr betreiben. An einigen Abenden fanden nebst dem Barbetrieb auch Livekonzerte statt, die jeweils auf grosses Interesse stiessen.

Aufgrund der Auflagen des Kantons, welche einige Punkte in der Bar bemängelt haben, planen wir nun zusammen mit der Gemeinde einen sanften Umbau. Getragen werden die Kosten je hälftig von der Gemeinde und dem Spiegel-Leist. Der Vereinskonzent hat uns zudem einen einmaligen Beitrag zu den Sanierungskosten zugesprochen.

Wir hoffen, dass der Umbau wie geplant umgesetzt werden kann, so dass wir den Betrieb im Mai 2024 wieder aufnehmen können.

Märit

Am 2. Dezember organisierten wir einen kleinen «Spiegeler Handwerker-Märit». Trotz Schneetreiben war der Märit ein voller Erfolg. Es wurde rege verkauft und gekauft und im Anschluss konnte ein namhafter Betrag an das Swiss Board of Aid überwiesen werden.

Samichlous

Am 6. Dezember kam der Samichlous bei der Pop-up Bar vorbei, nachdem er im kleinen Kulturgarten die Kinder im Rahmen eines Familien-Club-Events bereits verzaubert hatte. Die Pop-up Bar servierte u.a. Apérol chaud und Grittibänze.

Gemeinsames Konzert-Event vom Gurtenbühl- und vom Spiegel-Leist

Am 12.12. fand in der Aula Spiegel das Konzert des Duo Pianistico statt, das gut besucht war. Das virtuose Klavier-Duo spielte rassige Stücke aus den Bereichen-Boogie-Woogie, Swing, Ragtime kombiniert mit klassischen Weihnachtsstücken. Das Publikum war begeistert!

Administratives

Mitglieder: Ende Dezember 2023 zählte der Leist 250 Mitglieder. Wir verzeichneten 11 Austritte und 5 Eintritte.

Wir freuen uns, wenn Sie auch im nächsten Vereinsjahr dabei sind und uns unterstützen!

Für den Vorstand des Spiegel-Leists, Catherine Hodler Troxler, Co-Präsidentin